Voll gepackter Kalender zum Jahresabschluss – Nikolausfeier und spannende Wettkämpfe für die Nachwuchs- und Leistungsgruppe

Der Dezember 2024 war für die Schwimmer des SC Illingen ein ereignisreicher Monat, der mit einer Vielzahl von festlichen und sportlichen Veranstaltungen einen gelungenen Jahresabschluss bildete. Vom Nikolaustag bis zu den Saarlandmeisterschaften bot der Monat viele Highlights.

Am 6. Dezember fand die traditionelle Nikolausfeier des SC Illingen statt, die in diesem Jahr erneut zahlreiche Kinder ins Bistro des Illtal Gymnasiums lockte. Über 100 Kinder waren angemeldet, um gemeinsam einen schönen Abend zu verbringen. Den Auftakt machte eine unterhaltsame Zaubershow von Zauberer Jakob Matthias, der die kleinen Gäste in seinen Zauberzirkus entführte. Die Kinder durften aktiv an der Show teilnehmen, was für viel Freude und Staunen sorgte. Im Anschluss besuchte der Nikolaus die Feierlichkeiten und richtete ein paar nette Worte an die Kinder, bevor er die beliebten Weckmänner verteilte. Ein gelungener Start in die besinnliche Weihnachtszeit.



Am 8. Dezember war es dann für die Nachwuchsgruppe des SC Illingen Zeit, beim traditionellen Nikolausschwimmfest anzutreten. Der Wettkampf war festlich gestaltet, mit weihnachtlicher Musik und den Kampfrichtern, die in Nikolausmützen ihre Aufgaben wahrgenommen haben. Die jungen Schwimmer gingen mit viel Elan an den Start, traten in verschiedenen Staffeln an und erzielten in den Einzelwettkämpfen sogar einige Bestzeiten. Die Atmosphäre war von gegenseitigem Anfeuern geprägt. Das Nikolausschwimmfest bot den jungen Talenten die Gelegenheit, sich sportlich zu messen und gleichzeitig in vorweihnachtlicher Stimmung die Saison ausklingen zu lassen.



Das späte Highlight des Jahres war für die Leistungsgruppe des SC Illingen die Saarlandmeisterschaften am 14. und 15. Dezember im Hallenbad Illingen. Dank des intensiven Trainings im Vorfeld konnten die Athleten mit sehr guten Leistungen aufwarten. Viele der Schwimmer erzielten neue Bestzeiten und sicherten sich Podestplätze. Besonders die Zusammenarbeit der vielen Helfer vor Ort war ein Erfolgsgarant für die reibungslose Durchführung der Veranstaltung. Der SC Illingen bedankt sich an dieser Stelle herzlich bei allen Helfern, ohne deren Unterstützung die Ausrichtung einer solchen Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre.

Für die Nachwuchs- und Leistungsgruppe war der Dezember ein voller Erfolg. Beide Mannschaften konnten sich über zahlreiche Erlebnisse und Erfolge freuen, die den Jahresabschluss der Wettkampfsaison würdig abrundeten. Der SC Illingen blickt zufrieden auf ein erfolgreiches Jahr zurück und freut sich auf die kommenden Herausforderungen und Veranstaltungen im neuen Jahr.